
Herr Stadtrat Humpe-Waßmuth teilt mit, dass die dargestellten Planungsalternativen zur 
Erweiterung der Klaus-Groth-Schule zur Information für die anstehenden Haushaltsberatungen 
der Fraktionen dienen sollen. 
 
Es schließt sich eine Diskussion im Zusammenhang mit den Planungsalternativen und deren 
Kosten an. 
 
Frau Krebs stellt folgenden Antrag: 
 
“Vor dem Hintergrund, dass für die Stadtverwaltung Räume angemietet werden müssen, erwarten 
wir eine genaue Prüfung, inwieweit es möglich ist, Bereiche der Verwaltung in der Timm-
Kröger-Schule unterzubringen und welche Kosten für den Umbau damit verbunden sind. 
Außerdem ist der Bedarf im Bereich der Kindertagesstätten zu prüfen - sowohl der städtischen als 
auch der freien Träger -. Nicht zuletzt ist das Interesse bei Firmen und/oder Immobilienmaklern 
zu prüfen.” 
 
Beschluss (einstimmig):  
Dem Antrag wird zugestimmt. 


